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Bericht Nr. G 528/19  

für die Sitzung der städtische Deputation für Kinder und Bildung am 09.03.2016 unter 

Verschiedenes 

 

Zugang zur offenen Ganztagsschule an der Admiralstraße 

 

A. Problem 

Der Abgeordnete Güngör, Fraktion der SPD, bittet um einen Bericht ob es zutrifft, dass die 

Deckelung des Zugangs zum offenen Ganztag an der Grundschule an der Admiralstraße 

trotz entgegenstehender Voten sowohl die Schulleitung als auch des zuständigen Stadtteil-

beirats aufgehoben werden soll. 

 

B. Lösung/ Sachstand 

Die offene Ganztagsschule an der Admiralstraße bietet im laufenden Schuljahr 120 Ganz-

tagsplätze in sechs Gruppen an. Für das kommende Schuljahr gibt es nach jetzigem Stand 

einschließlich Einschulungskinder 148 Anmeldungen.  

Grundsätzlich gibt es keine Kapazitätsbegrenzung in offenen Ganztagsschulen, es sei denn 

die Schule verfügt nicht über die räumlichen Möglichkeiten, um alle interessierten Kinder im 

Ganztag aufzunehmen. Anhand dessen ist davon auszugehen, dass die Schule im kom-

menden Schuljahr eine oder zwei Gruppen mehr vorhalten muss als bisher. 

Der Elternbeirat äußert die Sorge, dass eine Ausweitung des offenen Ganztags mit einem 

Qualitätsverlust des Angebots einhergeht und fordert, die Kapazität weiterhin auf 120 Plätze 

zu begrenzen, da dies der bisherigen räumlichen Kapazität der Mittagessenversorgung ent-

spricht. Der Stadtteilbeirat Findorff schließt sich dem an und hat eine Stellungnahme be-

schlossen, in der er sich ebenfalls gegen eine Aufhebung der Obergrenze wendet. 

Der Schule an der Admiralstraße war eine Begrenzung der Kapazität aus räumlichen Grün-

den nur bis zur Fertigstellung der Mensa zugesichert worden. Die inzwischen fertiggestellte 

Mensa verfügt über 90 Plätze, so dass ohne Probleme in zwei Schichten gegessen werden 



kann. Das aktuelle pädagogische Konzept kann hinsichtlich der Mittagsbandgestaltung an-

gepasst werden. Die Schule folgt damit den gleichen Parametern und Regeln wie alle ande-

ren offenen Ganztagsgrundschulen auch. 

Da die Hortsituation im Stadtteil Findorff angespannt ist, werden die zusätzlichen Plätze in 

der offenen Ganztagsschule Admiralstraße benötigt. 

 

gez. 

Wagner 

 


